

LA VERDADERA NATURALREZA DE LA CONFEDERACIÓN GALÁCTICA

Published 15 June 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Pregunta: ¿Cómo se interrelacionan e interactúan las distintas leyes que rigen a los distintos seres que convivimos aquí en este planeta? ¿Cómo se le da paso a la armonía y equilibrio entre ellas?

Swaruu X (Athena): Sólo hay leyes según el nivel existencial, o sea por acuerdos de percepción. Aún las leyes naturales no lo son desde arriba, sólo aplican en el reino que se esté observando.

Aun así, todo tiende a equilibrarse entre las fuerzas energéticas que estén trabajando o funcionando en cada reino. Aquí lo que veo es que el principio de frecuencias dominantes regirá los procesos que suceden cuando se forma un equilibrio entre los integrantes del reino existencial. No puede haber una armonía total entre los seres, no cómo se podría en reinos existenciales más elevados y menos densos, porque en la Tierra 3D reina mucho el contraste por dualidad.

Pregunta: ¿Existe algún mecanismo supervisor y/ó regulador que pueda intervenir para aplicar orden y respeto frente a violaciones o faltas al respeto de las leyes de todos y cada uno de los seres?

Swaruu X (Athena): Si, se llama ley de causa o efecto o karma. También aplica aquí la Ley de la Manifestación, o la Ley de los Espejos, lo que se genera o lo que se hace produce un efecto que puede o no ser beneficioso para quien lo halla hecho dependiendo si fue algo bueno o malo, siendo que esto también es relativo al punto de vista y a los intereses de cada quién.

No hay un organismo que regule todo a esa precisión, todo se aplica sólo a las leyes naturales de cada reino, leyes que existen solo por acuerdos de percepción entre quienes viven en ese reino. También aplica el mencionar que dichos acuerdos que forman esas leyes naturales se forman desde el lado de los espíritus, y hablo de acuerdos de percepción que tenemos todos, personas, plantas y animales, porque todos somos personas en el final.

Pregunta: Una de las epidemias actuales en el planeta Tierra es la depresión. Como perciben y experimentan (si es que existe) la depresión en su planeta? Cual es, desde su perspectiva y experiencia, la intervención/solución más efectiva para ayudar a los humanos a reconectar con su alma/ser?

Swaruu X (Athena): La depresión se da cuando la intención de vida de un alma se ve afectada y truncada, o por lo menos es desviada. Es un grito desesperado de que el alma ya no encuentra razón para entrar al cuerpo físico, y en realidad se está retrayendo en una u otra medida.

Si bien todos pasamos por periodos depresivos, y es hasta cierto punto natural ya que no podemos estar en felicidad todo el tiempo, ya que al estarlo dejaría de darse el contraste necesario para realmente apreciarlo. Lo que se debe hacer y cómo se enfrenta en mi cultura es simplemente analizar y/o analizarse para mover las necesidades de la persona hacia algo que le satisfaga más la expectativa que tiene de la vida. Nunca intentando forzar a la persona deprimida a adaptarse a la sociedad, como pasa en la Tierra que hasta los medican. El problema no es la persona deprimida, sino el ambiente en el que está.

Pregunta: Si una semilla estelar baja al planeta Tierra con una misión principal, aunque que no descarto misiones alternativas de menor rango para elevar al colectivo, si la Matrix siente que el colectivo avanza en luz y pone más interesante el juego, es posible que la misión principal de la semilla active y cambie de un plan A a un plan B o C según el nivel de dificultad?

Swaruu X (Athena): Cada semilla tiene un plan de vida como todas las demás personas también, éste se da más que nada en la vida antes de encarnar. Aun así, una semilla no tendrá una misión de vida fija, sino un rango de potenciales de trayectoria de vida en donde se desenvolvería muy bien y con eso también su plan de vida. O sea no es algo rígido.

Y es verdad que, al avanzar el tiempo y la edad de la persona en la Tierra, ésta cambiará sus intereses y con ello sus planes de vida. Sabiendo siempre que el plan es el desarrollarse como alma buscando su propia expansión, y con ello afectar de manera positiva a los demás. No necesariamente una misión de vida rígida en especial como el tener que cumplir una misión de índole militar.

Pregunta: La muerte reciente de varios de sus tripulantes jóvenes, ¿porque se ha dado si se supone que llevan mejor el manejo de las emociones, además de que cuentan con tecnología med pod?

Swaruu X (Athena): El manejo de las emociones será mejor por cómo se enseña a vivir en mi cultura, más nunca será perfecta, más tratándose de interactuar con un mundo caótico y agresivo como el de la Tierra. Simplemente no tenían la piel gruesa y las emociones matan si no se las controla. Se enfrentaron a emociones que no estaban preparados para afrontar. Esto causa presión alta y todos los problemas que conlleva. Fallo de órganos. Y siendo de origen emocional, el pod no puede hacer mucho al respecto, puesto que en poco tiempo el individuo caerá en los mismos patrones de pensamientos destructivos. Se enferman por no saber lidiar con la Tierra precisamente porque no son de la Tierra ni tienen la inteligencia emocional necesaria para afrontar los retos que ésta les presenta.

Pregunta: "Walk Ins", de donde vienen y cual es su misión?

Yazhi: Su misión de vida: Mantenerse vivo ahí el más tiempo posible, siendo feliz con lo poco que se tiene. No hay más.

Realmente solo debería intentar ser feliz y ya. Como pasa con el resto de todos nosotros.

Pregunta: Hasta donde esta permitido intervenir sin violar la ley de libre albedrío?

Swaruu X (Athena): No hay parámetros fijos para esto. Se cambian con cada situación y eso ha causado muchos problemas. Lo que es ético para un grupo, no lo es para el otro. Esto ha generado muchos desacuerdos. Aun la Primera Directiva no siempre se sigue ni se obedece.

Pregunta: Porque, si poseen una tecnología tan avanzada, no pudieron evitar que hackearan sus canales y prevenir las infiltraciones?

Swaruu X (Athena): Porque no estamos usando nuestra tecnología avanzada para entrar en Internet porque el sistema no es compatible, y aunque lo fuera no lo usaríamos porque colapsaría servidores de las redes. Entramos en la Web usando tecnología humana.

Respuesta 2: Ahora ya están protegidos los canales con encriptación de nivel militar.

Pregunta: Si poseen alta tecnología, telepatía y capacidad de moverse en diferentes líneas temporales, porque no detectaron qué la Federación es parte del cabal?

Swaruu X (Athena): Porque nuestros antecesores jugaban el juego y se pensaban que todo era amor y luz. Es decir que también hay un despertar espiritual aquí, no sólo en la Tierra. Nuestros predecesores simplemente no tenían la intención ni el motivo para analizar a la Federación. Solo creían en su propaganda.

Sólo con la llegada de ésta tripulación actual se ha empezado a entender la verdadera naturaleza de la Federación Galáctica.

Todo es un proceso de despertar espiritual que también se está dando aquí. También hay despiertos y dormidos entre los miembros de las razas no humanas.